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ASUNTO GENERAL DE FECHA 02 DE OCTUBRE DE 2018. 

 

 

 

 
 

 

PROPUESTA DE ACUERDO ECONÓMICO: “EXHORTO AL 

PRESIDENTE DE EPAZOYUCAN”. 

 
 
 

DIP. VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO: 

BUENOS DÍAS A TODOS LOS PRESENTES./  CON SU VENIA 

SEÑOR… SEÑORA PRESIDENTE, SALUDO A MIS COMPAÑERAS Y 

COMPAÑEROS Y A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN./ 

PROPUESTA DE ACUERDO ECONÓMICO PRESENTADO EN LA 

SECRETARÍA DE SERVICIOS LEGISLATIVOS./  LA SEXAMA… 

SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA DEL CONGRESO DEL 

ESTADO DE HIDALGO, PRESENTE./ EL SUSCRITO VÍCTOR OSMIND 

GUERRERO TREJO, EN MI CARÁCTER DE DIPUTADO DE LA 

SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA, DEL HONORABLE… DEL 

HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO HIDALGO, INTEGRANTE 
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DEL PARLAMENTO DEL PARTIDO MORENA, EN USO DE LAS 

ATRIBUCIONES CONFERIDAS POR EL ARTÍCULO 56, FRACCIÓN 

XXI, DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO HIDALGO, ASÍ 

COMO EN LOS ARTÍCULOS 25, FRACCIÓN IV Y VI Y 46, DE LA 

LEY ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO 

HIDALGO, COMPAREZCO ANTE ESTA HONORABLE 

REPRESENTACIÓN POPULAR, PARA PRESENTAR INICIATIVA CON 

CARÁCTER DE PUNTO DE ACUERDO, A EFECTO DE SOLICITAR 

LA COMPARECENCIA DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE 

EPAZOYUCAN, RAÚL ARMANDO PADILLA ISLAS, EN TENOR DE 

LO SIGUIENTE: EXPOSICIÓN DE MOTIVOS.- DEBIDO AL 

CONSTANTE ULTRAJE A SUS FUNCIONES, A LAS LEYES Y A LOS 

DERECHOS DE LIBERTAD DE EXPRESIÓN Y A PETICIÓN 

RESPETUOSA QUE HAN HECHO LOS CIUDADANOS, AL ALCALDE 

DE EPAZOYUCAN, HIDALGO, ASÍ COMO EL ABUSO DE 

AUTORIDAD DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, DEL CIUDADANO 

RAÚL ARMANDO PADILLA ISLAS Y SIENDO ANTECEDENTES DE LA 

ANTERIOR LEGISLATURA, LOS LLAMADOS “OMISOS” QUE SE 

HIZO A LA UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS, 

LA UNTA, SE HAN ACRECENTADO Y EMPEORADO LAS 
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RELACIONES CON EL ALCALDE Y LA PLO…  Y LA POBLACIÓN 

DE ESTE MUNICIPIO HIDALGUENSE, TERMINANDO EN 

FRICCIONES VERBALES, EN SERIOS ATROPELLOS A LOS 

DERECHOS HUMANOS./ LAS REPRESIONES DEL ALCALDE QUE LE 

ANTECEDIÓ, CARLOS SANTILLÁN MUÑOZ CONTRA LOS CIVILES, 

DATAN DESDE EL AÑO 2015 Y HAN IDO EMPEORANDO AL 

PUNTO DE LO INCONCEBIBLE, SE TIENEN LOS VERGONZOSOS 

ANTECEDENTES DE LA FUERZA PÚBLICA, POLICÍAS DE 

EPAZOYUCAN VESTIDOS DE CIVIL, QUE AGREDIERON A 

PERSONAS DE LA TERCERA EDAD, COMO UN ACTO DE 

INTIMIDACIÓN ANTE LA MANIFESTACIÓN PACÍFICA, DE LA 

INCONFORMIDAD QUE SENTÍAN LOS CIUDADANOS, ANTE LA 

UBICACIÓN DE LOS JALES EN EL MUNICIPIO./ ES POR ESTO QUE, 

EN RELACIÓN CON EL REPROCESAMIENTO, SEGÚN UN 

PROYECTO DE LA MINERA DEL MONTE, ROMPIENDO AL 

RESPECTO, UN ACUERDO PREVIO ENTRE AUTORIDADES Y 

CIUDADANOS CONTRA LA CONTAMINACIÓN DE LA ZONA./ 

LAS RAZONES PARA IMPEDIR ESTA UBICACIÓN DE LOS JALES, 

FUERON EMITIDAS DEBIDAMENTE A SEMARNAP  CON AGUA Y 

PROFEPA, POR SU EVENTUAL IMPACTO NEGATIVO AL MEDIO 
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AMBIENTE./ LA PREPOTENCIA DEL ALCALDE CARLOS SANTILLÁN 

MUÑOZ, HA LLEGADO A LÍMITES EXTREMOS, INCLUSO SE 

ATREVIÓ A ABOFETEAR A UN ADOLESCENTE, AL NO TOLERAR 

LOS LLAMADOS DE LA POBLACIÓN, A MODERAR SU 

PREPOTENCIA Y SU AUTORITARISMO./ EL 26 DE MAYO DEL 2016, 

LA UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS, CON EL 

ACRÓNIMO UNTA, INGRESÓ UN OFICIO A NOMBRE DE SU 

REPRESENTANTE JOSÉ LUIS MACÍAS ORTIZ, COMO UNA 

PETICIÓN RESPETUOSA, AMPARADA POR EL ARTÍCULO 

OCTAVO, DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS 

UNIDOS MEXICANOS, ANTE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE 

EPAZOYUCAN Y QUIEN LA REPRESENTA, CARLOS SANTILLÁN 

MUÑOZ, PIDIENDO UN APOYO PARA PROPORCIONAR 

CONTENEDORES POR EL AL…  ALMACENAMIENTO DE AGUA, 

DEBIDO A LA ESCASEZ DEL LÍQUIDO VITAL./ EN ENERO DE 2017, 

SE LE SOLICITÓ AL NUEVO PRESIDENTE MUNICIPAL DE 

EPAZOYUCAN,  RAÚL ARMANDO PADILLA ISLAS, APOYARA 

PARA EMPAREJAR UN ACCESO A UNA UNIDAD HABITACIONAL, 

SE LE SOLICITÓ SERVICIO DE DRENAJE EN EL 

FRACCIONAMIENTO DENOMINADO SAN JUAN TIZAHUAPAN, 
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PETICIÓN HECHA CON ANTELACIÓN EN UNA MESA DE 

TRABAJO./ EN NOVIEMBRE DEL 2017, EL ALCALDE DEL 

MENCIONADO MUNICIPIO, SE LE SOLICITÓ APOYAR CON 

COBIJAS A LA POBLACIÓN MÁS DESVALIDA, PARA MINORIZAR 

LOS RIGORES DEL INVIERNO, HIZO CASO OMISO./ LAS DES… 

LAS DESATENCIONES DE LOS ALCALDES… DEL ALCALDE DE 

EPAZOYUCAN A LAS PETICIONES DEBIDAMENTE SOLICITADAS 

POR LA POBLACIÓN QUE REPRESENTAN, HAN SIDO 

REITERATIVAS E INDIFERENTES, ANTE LAS NECESIDADES DE UN 

PUEBLO QUE ACLAMA JUSTA REPRESENTACIÓN POR PARTE DE 

LAS AUTORIDADES./ LOS HABITANTES DE EPAZOYUCAN, NO 

PIDEN MÁS QUE UNA… VERDADERO ESTADO DE DERECHO 

DESDE HACE MUCHO TIEMPO, EL CUAL PARECE SE HA  

AUSENTADO EN ESTE MUNICIPIO HIDALGUENSE./ CON FECHA 

10 DE SEPTIEMBRE DEL 2018, COMPARECIERON GLADYS 

OSORIO CUÉLLAR, NOÉ ORTIZ LICONA, CINTHIA CECILIA 

SÁNCHEZ DE LA CRUZ Y MARÍA GUADALUPE DOMÍNGUEZ 

ROLDÁN, VECINOS DEL MUNICIPIO DE EPAZOYUCAN, 

HIDALGO, A LA SUBPROCURADURÍA DE PROCEDIMIENTOS 

PENALES, REGIÓN ORIENTE, EN CALIDAD DE VÍCTIMAS O 
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ABOFETEADOS Y OFENDIDOS, PARA INTERPONER 

FORMALMENTE UNA DENUNCIA POR ABUSO DE AUTORIDAD, 

LESIONES Y LO QUE RESULTE, COMETIDO EN SU AGRAVIO Y DE 

QUIEN MÁS RESULTARA AGRAVIADO Y EN CONTRA DEL 

LICENCIADO RAÚL ARMANDO PADILLA ISLAS Y QUIENES MÁS 

RESULTEN RESPONSABLES./ DICHA DENUNCIA QUEDÓ 

REGISTRADA CON NÚMERO ÚNICO DE CASO 12-2018-13902./ 

LO DISTANCIAMIENTOS ENTRE LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO 

DE EPAZOYUCAN Y SU ALCALDE RAÚL ARMANDO PADILLA 

ISLAS, HAN LLEGADO A LA VISTA DE LOS AUTORIDADES 

JUDICIALES, POR UNA CADENA DE CONSTANTES RUPTURAS Y 

NEGLIGENCIA GUBERNAMENTAL, CON OFICIO 05122 ANTE LA 

COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO HIDALGO Y 

REGISTRADO EN EL EXPEDIENTE CDHEH-VG-2223-18, EL 12 DE 

SEPTIEMBRE DEL 2018, SE ERRADICÓ UNA QUEJA INTERPUESTA 

EN CONTRA DE RAÚL ARMANDO PADILLA ISLAS, PRESIDENTE 

CONSTITUCIAL… PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO 

DE EPAZOYUCAN; JOSÉ GERARDO GUTIÉRREZ GUTIÉRREZ, 

DIRECTOR DE SEGURIDAD PÚBLICA Y TRÁNSITO MUNICIPAL; 

JAVIER TREJO DE LA ROSA, DIRECTOR DE COMUNICACIÓN 
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SOCIAL Y SAÚL ROJAS BRAVO, DIRECTOR DE REGLAMENTOS Y 

ESPECTÁCULOS, TODO DEL MISMO MUNICIPIO DE 

EPAZOYUCAN, HIDALGO, POR PRESUNTA VIOLACIÓN DE LOS 

DERECHOS HUMANOS./ ANTE LA COMISIÓN DE DERECHOS 

HUMANOS DEL ESTADO HIDALGO, EN COMPARECENCIA, LA 

CIUDADANA GLADYS OSORIO CUÉLLAR, MANIFESTÓ QUE 

DESDE EL 2015, NO SE LE HA DADO RESPUESTA A NINGUNA 

PETICIÓN, QUE CONFORME A DERECHO, HAN SOLICITADO A 

LA PRESI… A LA PRESIDENCIA DE EPAZOYUCAN, PIDIERON 

AUDIENCIA ANTE LAS AUTORIDADES DE SU MUNICIPIO EN UN 

EVENTO PÚBLICO Y EN TOTAL PREJUICIO A UN MOVIMIENTO 

CAMPESINO PACÍFICO, SE LLAMÓ A LA FUERZA PÚBLICA, 

AGREDIENDO FÍSICAMENTE A LA CIUDADANA GLADYS OSORIO 

CUÉLLAR, GOLPEÁNDOLA EN LA CARA Y CAYENDO CUATRO 

ESCALONES, CAUSÁNDOLE SERIAS HERIDAS; DICHAS LESIONES 

FUERON CERTIFICADAS POR EL HOSPITAL GENERAL DE 

PACHUCA./ OTROS COMPAÑEROS DE LA AGRAVIADA, QUE 

ES… QUE ESTABAN DENTRO DEL INMUEBLE, DONDE SE LLEVABA 

A CABO LA REUNIÓN, RECIBIERON AMENAZAS DE LAS 

AUTORIDADES, EVIDENTEMENTE DE AGRESIONES FURIOSAS 
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PARA AGRAVAR… POR AGRAVAR DICHOS SUCESOS./ MÁS 

AGRESIONES Y VIOLENCIA FÍSICA POR PARTE DE LA FUERZA 

PÚBLICA, DEL MUNICIPIO DE EPAZOYUCAN, SURGIERON EN 

AQUEL IGNOMIOSO EVENTO, AGRESIONES DIRECTAS TANTO 

FÍSICAS COMO VERBALES A LOS CIUDADANOS SEM NOÉ ORTIZ 

LICONA, QUIEN SUFRIÓ CONTUSIÓN TORÁXICA, SEGÚN LOS 

ESTUDIOS CLÍNICOS EN EL HOSPITAL GENERAL; CYNTHIA 

CECILIO SÁNCHEZ DE LA CRUZ, QUIEN SUFRIÓ UN ESGUINCE 

CERVICAL, DICTAMEN MÉDICO Y CERTIFICADO POR EL 

HOSPITAL GENERAL Y MARÍA GUADALUPE DOMÍNGUEZ 

ROLDAN./ POR LO ANTERIORMENTE EXPUESTO Y FUNDADO, ME 

PERMITO PONER A CONSIDERACIÓN DEL PLENO, EL SIGUIENTE 

PROYECTO DE ACUERDO: PRIMERO.- LA SEXAGÉSIMA CUARTA 

LEGISLATURA, DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO 

HIDALGO, CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 56, FRACCIÓN 

XXI, DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO HIDALGO, ASÍ 

COMO LOS ARTÍCULOS 25, FRACCIÓN IV, VI Y 46, DE LA LEY 

ORGÁNICA DEL PODER LEGISLATIVO DEL ESTADO DE HIDALGO, 

A EFECTO DE QUE ACLARE RESPECTO A HECHOS 

CONSTITUTIVOS DE DELITO, EN CONTRA DE MILITANTES DE LA 
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UNIÓN DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS, LA UNTA./ SEGUNDO.- 

LA SEXAGÉSIMA CUARTA LEGISLATURA, DEL HONORABLE 

CONGRESO DEL ESTADO DE HIDALGO, EXHORTA 

RESPETUOSAMENTE AL PRESIDENTE MUNICIPAL DE 

EPAZOYUCAN, HIDALGO, CON EL OBJETO DE QUE, A LA 

BREVEDAD POSIBLE, SE MANIFIESTE RESPECTO A LOS HECHOS 

MENCIONADOS, CON ANTELACIÓN./ ECONÓMICO.- UNA VEZ 

APROBADO, TÚRNESE A LA SECRETARÍA, PARA QUE SE ELABORE 

LA MINUTA DE ACUERDO, EN LOS TÉRMINOS EN QUE DEBA 

PUBLICARSE./ DADO EN EL SALÓN DEL PLENO DEL PODER 

LEGISLATIVO,  EN LA CIUDAD DE PACHUCA DE SOTO, 

HIDALGO, A LOS 20 DÍAS DEL MES DE SEPTIEMBRE DEL 2018./ 

ATENTAMENTE DIPUTADO VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO, 

INTEGRANTE DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO 

MORENA./ ESTA HOJA AFIRMA… DE FIRMA, CORRESPONDIENTE 

A LA INICIATIVA CON CARÁCTER DE ACUERDO DE URGENTE 

RESOLUCIÓN, A EFECTO DE SOLICITAR LA COMPARECENCIA 

DEL PRESIDENTE MUNICIPAL DE EPAZOYUCAN./ APROVECHO 

ESTE ESPACIO, PARA HACER…  
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DIP. ROXANA MONTEALEGRE SALVADOR 

(PRESIDENCIA): 

SU TIEMPO SE HA AGOTADO DIPUTADO… 

 

 

DIP. VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO: 

… ES CUANTO SEÑORA DIPUTADA./ APROVECHO ESTE 

ESPACIO, PARA HACER UNA EXTENSA FELICITACIÓN A LAS Y A 

LOS NOTARIOS, EN EL DÍA INTERNACIONAL DEL NOTARIADO 

LATINO Y DÍA DEL NOTARIO./ ES CUANTO SEÑORA PRESIDENTA.- 
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DIP. ARELY MAYA MONZALVO (PARA ABUNDAR): 

CON SU PERMISO DIPUTADA PRESIDENTA, ES PARA ABUNDAR 

EN HECHOS./  COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS DIPUTADOS, 

HAGO USA DE… HAGO USO  DE ESTA TRIBUNA, PARA 

ABUNDAR ACERCA DE ALGUNOS ASPECTOS, DE LOS 

PROBLEMAS PLANTEADOS POR EL COMPAÑERO VÍCTOR QUE 

ME ANTECEDIÓ EN EL USO DE LA PALABRA, ESPECIALMENTE ME 

VOY A REFERIR AL PROBLEMA QUE REPRESENTA PARA LA SALUD 

DE LOS HABITANTES DEL MUNICIPIO DE EPAZOYUCAN, 

HIDALGO./ ESTE CONFLICTO YA HA SIDO ABORDADO EN ESTA 

SOBERANÍA, DESDE LA LEGISLATURA ANTERIOR, POR 

INTEGRANTES DEL GRUPO LEGISLATIVO DEL PARTIDO ACCIÓN 

NACIONAL, QUIENES SE MANIFESTARON EN CONTRA DEL 

TRASLADO DE LOS RESIDUOS, PRODUCTO DE LA MINERÍA, 

CONOCIDOS COMO JALES, HACIA EPAZOYUCAN, HIDALGO, 

POR LOS EFECTOS NOCIVOS A LA SALUD DE LOS HABITANTES 

DE ESTE MUNICIPIO Y ES…  EN SU MOMENTO, EXHORTARON A 

LA SECRETARÍA DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES, 

A FIN DE QUE CANCELARA EL PROYECTO, SIN QUE HASTA 

AHORA SE HAYA TENIDO ALGUNA RESPUESTA./ EN EL MISMO 
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SENTIDO, SE HA PRONUNCIADO EL PRESIDENTE MUNICIPAL 

ACTUAL DE ESTE MUNICIPIO./ YO TAMBIÉN COMPARTO LA 

PREOCUPACIÓN DE LOS HABITANTES DE EPAZOYUCAN, 

QUIENES DURANTE LA CAMPAÑA, SE ACERCARON PARA 

MANIFESTAR SU PREOCUPACIÓN POR LOS POSIBLES DAÑOS A 

LA SALUD, EN LA POBLACIÓN DE ESTA REGIÓN./ POR LO QUE 

SOLICITO CRE… QUE PREVIO AL TRÁMITE QUE SE PRETENDA 

DAR AL PLANTEAMIENTO ESCUCHADO, SE EXHORTE A LA 

SECRETARÍA DEL MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES, 

PARA QUE DÉ RESPUESTA AL EXHORTO QUE SE HIZO EL 17 DE 

OCTUBRE DEL AÑO 2017./ EN CUANTO A LAS DEMÁS 

ASEVERACIONES QUE SEÑALA EL DIPUTADO VÍCTOR OSMIND 

GUERRERO, SOLICITO RESPETEMOS LAS ESFERAS DE ACCIÓN DE 

CADA PODER Y DEJEMOS QUE SE RESUELVAN CONFORME AL 

DERECHO./ MUCHAS GRACIAS.---------------------------------------------- 
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DIP. VÍCTOR OSMIND GUERRERO TREJO (PARA 

ABUNDAR): 

CON SU PERMISO SEÑORA PRESIDENTA./ ES UN 

POSICIONAMIENTO RESPECTO AL PROYECTO PACHUCA, ES UN  

POSICIONAMIENTO DEL DIPUTADO VÍCTOR OSMIND GUERRERO 

TREJO, EN ROTACIÓN DE LA… EN REPRESENTACIÓN DE LA 

FRACCIÓN PARLAMENTARIA DE MORENA./ EFECTIVAMENTE ES 

IMPORTANTE CONOCER EL PROYECTO PACHUCA, QUE ES 

BÁSICAMENTE UN TRASLADO DE JALES DE PACHUCA HACIA EL 

MUNICIPIO DE EPAZOYUCAN./ DESDE HACE TRES O CUATRO 

AÑOS, EL GOBIERNO DEL ESTADO HIDALGO, HA VENIDO 

PROMOVIENDO, CON MAYOR FUERZA, EL TRASLADO DE MILES 

DE TONELADAS DE JALES, SU PRODUCTO DE LA EXTRACCIÓN 

DE  MATERIAL PÉTREO METÁLICO, DE LA CIUDAD DE PACHUCA 

HACIA EL MUNICIPIO DE EPAZOYUCAN./  LA REMOCIÓN DE 

LOS JALES EN PACHUCA, TRASLADO Y DEPÓSITO FINAL EN 

EPAZOYUCAN, IMPLICARÍA LA LIBERACIÓN EN PARTÍCULAS DE 

POLVO MUY FINO, DE ELEMENTOS ALTAMENTE 

CONTAMINANTES, COMO: CIANURO, MERCURIO, CADMIO, 

ARSÉNICO Y PLOMO, LO CUAL IMPACTARÁ, DE MANERA 
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NEGATIVA, NO SÓLO A  LA COMUNIDAD DE EPAZOYUCAN, 

SINO DE LA MISMA MANERA A LA DE PACHUCA MISMA./ 

DERIVADO DE ESTAS ACTIVIDADES, SE PROVOCARÍAN 

IMPACTOS NEGATIVOS A LA SALUD PÚBLICA, APARICIÓN DE 

DIFERENTES TIPOS DE CÁNCER Y ESTO ESTÁ COMPROBADO; 

POR LA BIODIVERSIDAD: FLORA Y FAUNA Y AL AGUA 

SUPERFICIAL Y SUBTERRÁNEA; A LA MISMA CALIDAD DEL AIRE Y 

ALTERANDO LA CALIDAD DE LA FÍSICO-QUÍMICA DEL SUELO./ 

HOY ES MOMENTO DE HACER UN CORTE DE CAJA, DE 

VOLTEAR A VER EN QUÉ O CUÁLES INSTRUMENTOS JURÍDICOS 

Y/O TÉCNICOS SE HAN BASADO LAS AUTORIDADES, PARA 

DECIR QUE SÍ AL PROYECTO PACHUCA; QUE DIGAN A LA 

POBLACIÓN, EN SU CONJUNTO, CUÁLES HAN SIDO SUS 

ARGUMENTOS, PARA VALIDAR ESTE PROYECTO QUE ESTAMOS 

COMENTANDO./ EN NUESTRO PAPEL DE DIPUTADOS, 

ENTENDEMOS QUE TODO ES DINÁMICO Y QUE POR ENDE, 

AFRONTAMOS UNA NUEVA ERA, SON NUEVOS TIEMPOS, EN LOS 

CUALES LA CIUDADANÍA DUDA Y RENIEGA DE SUS 

GOBERNANTES Y POLÍTICOS EN GENERAL; SE INCONFORMA 

POR LAS FORMAS EN QUE HACEMOS POLÍTICA, EXIGE Y 
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RECLAMA CUANDO NO ESTÁ DE ACUERDO CON LA MANERA 

EN QUE SE TOMAN LAS DECISIONES./ EN NUESTRO PAPEL DE 

ACTORES DE LA POLÍTICA Y REPRESENTANTES DE LA 

POBLACIÓN, HACEMOS NUESTROS LOS RECLAMOS DE LA 

POBLACIÓN HIDALGUENSE./ ES IMPORTANTE QUE LAS 

AUTORIDADES ESTATALES Y FEDERALES, CONSIDEREN ESTE 

TRASLADO DE JALES./ ES IMPORTANTE LO QUE ACABA DE 

COMENTAR LA DIPUTADA Y LA EXHORTO, PARA QUE NOS 

SUMAMOS, DE MANERA CONJUNTA Y TRABAJEMOS EN ESTE 

TEMA, PORQUE ES UN TEMA QUE INVOLUCRA A TODOS LOS 

CIUDADANOS PACHUQUEÑOS Y SOBRE TODO, A LOS DE 

EPAZOYUCAN./ EN MI CARÁCTER DE AHORA DIPUTADO, 

ANTERIORMENTE INTEGRANTE DE LA ASOCIACIÓN 

“COMUNIDADES UNIDAS DE ZIMAPÁN”, ESTUVIMOS 

PARTICIPANDO DESDE HACE MÁS DE TRES AÑOS EN LA 

ASESORÍA TÉCNICA Y LEGAL, PARA QUE ESTE PROYECTO NO SE 

LLEVE A CABO, DEBIDO AL PROBLEMA QUE IMPLICARÍA 

TRASLADAR ESTOS JALES./ COADYUVAREMOS, A LA BREVEDAD, 

CON LAS DIFERENTES REPRESENTACIONES AMBIENTALES, QUE 

HEROICAMENTE ESTÁN DEFENDIENDO SU DERECHO A LA SALUD 
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Y A UN MEDIO AMBIENTE SANO, AMBOS PRECEPTOS 

CONSERVADOS EN LOS ARTÍCULOS UNO Y CUATRO 

RESPECTIVAMENTE, DE NUESTRA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE 

LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS./ ESTIMADOS INTEGRANTES 

DEL PODER LEGISLATIVO, PARA LA FRACCIÓN PARLAMENTARIA 

DE MORENA, NOS PARECE QUE ES MOMENTO DE YA NO TENER 

EXCUSAS QUE JUSTIFIQUEN EL DEJAR EN EL ABANDONO LOS 

RECLAMOS JUSTIFICADOS QUE HACE LA POBLACIÓN DE 

EPAZOYUCAN./ EN NUESTRO PAPEL DE REPRESENTANTES 

POPULARES, NOS DEBEMOS A ELLOS Y ES NUESTRA 

RESPONSABILIDAD, EL BRINDAR APOYO Y SACAR ADELANTE 

TODAS AQUELLAS ACCIONES QUE, POR SU CARÁCTER SOCIAL, 

SEAN DE ATENCIÓN INMEDIATA, TAL ES EL CASO DE 

EPAZOYUCAN./ MUCHAS GRACIAS.---------------------------------------- 
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DIP. ROXANA MONTEALEGRE SALVADOR (PARA 

ABUNDAR): 

MUY BUENOS DÍAS TENGAN TODAS Y TODOS USTEDES./ PUDE 

OBSERVAR QUE CIUDADANAS Y CIUDADANOS DEL MUNICIPIO 

DE EPAZOYUCAN, ASÍ COMO LÍDERES DE LA UNTA, A LA 

MAESTRA MARTHA LÓPEZ RÍOS, SE ENCUENTRAN AQUÍ, LO 

CELEBRO AMPLIAMENTE, PORQUE COMO DIPUTADA ELECTA 

POR EL DISTRITO 17, QUE INCLUYE LOS MUNICIPIOS DE MINERAL 

DE LA REFORMA Y EPAZOYUCAN, SIN DUDA TENGO EL 

COMPROMISO DIRECTO CON ELLOS./ SI BIEN, LOS DIPUTADOS 

LOCALES, LOS 30 QUE AQUÍ CONFORMAMOS ESTE ÓRGANO 

COLEGIADO, TENEMOS COMPROMISO CON TODO EL ESTADO 

DE HIDALGO, CUANDO SOMOS ELECTOS POR UN DISTRITO EN 

ESPECÍFICO, QUIENES TENEMOS ESA HONROSA 

RESPONSABILIDAD, DE HABER OBTENIDO LA CONFIANZA DE LA 

CIUDADANAS Y CIUDADANOS, DE NUESTROS MUNICIPIOS QUE 

REPRESENTAMOS, ESTAMOS OBLIGADOS A ATENDER, DE 

MANERA PUNTUAL, TODAS SUS DEMANDAS, TODAS SUS 

QUEJAS./  SIN DUDA, COMO BIEN LO MENCIONÓ LA DIPUTADA 

ARELI, CON QUIEN TUVIMOS LA COINCIDENCIA DE PARTICIPAR 
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POR EL MISMO DISTRITO, CAMINAMOS LAS CALLES, 

CONOCIMOS LAS DEMANDAS DE LA SOCIEDAD Y EL TEMA DE 

LOS JALES, POR EL PROYECTO PACHUCA,  EN CADA COLONIA, 

EN CADA PASO QUE DÁBAMOS EN EPAZOYUCAN, SE 

MENCIONABA POR LA SOCIEDAD, LA PREOCUPACIÓN DE 

NIÑOS, DE PROFESORES, DE PADRES DE FAMILIA, DE LA 

SOCIEDAD EN GENERAL, DE MANERA CONSTANTE, SE 

ESCUCHÓ LA SITUACIÓN QUE VIVIERON NUESTROS AMIGOS DE 

LA UNTA./ EL PA… EN EL PASADO INFORME DEL ALCALDE, 

TUVIMOS CONOCIMIENTO DE ELLO, A TRAVÉS DE MEDIOS DE 

COMUNICACIÓN, NO PUDIMOS CONOCER DEL HECHO EL 

MISMO DÍA, A PESAR DE QUE, EN UN ACTO CONSTITUCIONAL, 

COMO SON LOS INFORMES DE LOS ALCALDES, ASISTÍ COMO 

REPRESENTANTE POPULAR EN ESTE RECINTO, DE AMBOS 

MUNICIPIOS QUE YA MENCIONÉ, NO TUVIMOS 

CONOCIMIENTO./ SIN EMBARGO, CELEBRO QUE EN ESE 

ÁMBITO DE LUCHA PERMANENTE, QUE NUESTROS AMIGOS DE 

LA UNIÓN NACIONAL DE TRABAJADORES AGRÍCOLAS, HAN 

DADO PERMANENTEMENTE, VINIERAN HASTA ESTE CONGRESO, 

HASTA ESTE PODER LEGISLATIVO, A SEÑALAR LO OCURRIDO./ 
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NO QUISE DEJAR DE PARTICIPAR EN ESTE TEMA, PORQUE 

REPITO, SI BIEN EL COMPROMISO DE LOS DIPUTADOS QUE AQUÍ 

ESTAMOS, ES CON HIDALGO, DE MANERA ESPECÍFICA, SIN 

DUDA, LO TENEMOS CON LOS CIUDADANOS DE LOS 

MUNICIPIOS QUE REPRESENTAMOS./ LA SITUACIÓN DE SALUD 

QUE SE VIVE O SE VIVIRÍA, EN CASO DE HACER ESE TRASLADO, 

PONE EN ALERTA A LOS CIUDADANOS Y NO SÓLO 

ESPECÍFICAMENTE DE LOS DE EPAZOYUCAN, COMO BIEN SE 

MENCIONABA Y NO SÓLO A LOS CIUDADANOS DE PACHUCA 

LES… LES PERJUDICARÍA, SERÍA TAMBIÉN A TODA LA ZONA 

METROPOLITANA, DONDE TAMBIÉN ESTÁ INCLUIDO EL 

MUNICIPIO DE MINERAL DE LA REFORMA, MUNICIPIO QUE 

TAMBIÉN GENERÓ LA CONFIANZA HACIA EL PARTIDO MORENA 

Y QUE RECAYÓ EN MÍ ESA RESPONSABILIDAD, QUE HOY 

ESTAMOS AQUÍ CUMPLIENDO./ CONCLUYO DICIENDO, QUE 

EFECTIVAMENTE SE VAN A ATENDER ESTOS TEMAS QUE AQUÍ SE 

HAN SEÑALADO, EN LAS COMISIONES CORRESPONDIENTES./ 

CONFÍEN CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE EPAZOYUCAN, 

COMPAÑEROS, AMIGOS DE LA UNTA, EN QUE VAMOS 

ATENDER SU PETICIÓN, EN QUE SABEMOS, CONOCEMOS DE SU 
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ARDUO TRABAJO Y SOBRE TODO, DE LA VISITA QUE HICIERON 

EN SESIONES PASA… EN UNA SESIÓN PASADA, A ESTE 

CONGRESO./  NO VAMOS A DARLES LA ESPALDA, A QUIENES 

HAN ESTADO HACIENDO UN TRABAJO DE LUCHA PERMANENTE 

CON LA SOCIEDAD DE LOS MUNICIPIOS QUE AQUÍ HEMOS 

MENCIONADO./ TAMBIÉN ME SUMO A LO ESTABLECIDO POR LA 

DIPUTADA ARELI, EN RELACIÓN A QUE VAMOS A TRABAJAR 

CON LOS DIFERENTES ÓRDENES DE GOBIERNO Y SIN DUDA, LOS 

AYUNTAMIENTOS SERÁN EJE CENTRAL DE ESTA CUARTA 

TRANSFORMACIÓN, QUE TODOS TENEMOS QUE EDIFICAR./ ASÍ 

QUE SEAN BIENVENIDOS CIUDADANAS Y CIUDADANOS DE 

EPAZOYUCAN, COMPAÑEROS AMIGOS DE LA UNTA, 

PROFESORA MARTHA BIENVENIDA Y VAMOS A DAR 

CONTINUIDAD Y PASO, A QUE ESTE TEMA SE ATIENDA EN 

COMISIONES, PARA QUE DE MANERA PRONTA, ESTEMOS 

DANDO RESPUESTA A TODAS SUS PETICIONES./ MUCHAS 

GRACIAS.----------------------------------------------------------------------------- 

 

 


